

## Coordination des Syndicats CGT Michelin

## Salaires 2024 : c'est du vol!

Clermont-Ferrand, Jeudi 25 janvier 2024

Ce jeudi 25 janvier, à l'issue de la 2ème réunion de négociation sur les salaires (NAO), la direction Michelin a annoncé des augmentations scandaleuses au vu de la hausse des prix.

Elle n'accorde que 2% d'augmentation générale (AG) des salaires pour les ouvriers et 1% pour les employés/techniciens.

Quant aux cadres, c'est 0% d'AG.

La CGT Michelin revendiquait 10% d'Augmentations Générales pour tous avec un talon de 500€.

Aujourd'hui, on est très loin du compte!

Les augmentations individuelles (respectivement 1,8%, 2,2% et 4,1%) ne sont que des moyennes sans aucune garantie. Elles sont discriminatoires et ne peuvent pas remplacer des AG.

Après plusieurs années de profits records, le groupe Michelin prévoit un bénéfice encore supérieur aux année précédents.

Seule l'intervention des salariés permettra de contraindre Michelin à prendre sur ses profits pour augmenter réellement nos salaires.

Mercredi 24 et jeudi 25 janvier, plusieurs centaines de travailleurs ont cessé le travail. Il faut continuer !

La CGT appelle à poursuivre les arrêts de travail dès ce vendredi.

La Colère s'étend. L'explosion sociale est proche.